



THE HOUSE OF EYEWEAR

PARIS

« Dans notre métier d'opticien, le luxe véritable réside dans l'attachement aux valeurs fondamentales de qualité, de savoir-faire et de savoir servir. »

Sandrine Da Costa, fondatrice.



THE HOUSE OF EYEWEAR
PARIS

L'essence du concept reste la même depuis son origine, proposer un lieu remettant la personne et sa vision au cœur de la préoccupation de l'opticien en lui dispensant un accueil et une attention toute particulière quant à sa qualité de vision et son aspiration esthétique.

Notre équipe d'opticiens diplômés pour qui l'expertise, l'écoute et la confiance sont capitales vous guide dans une aventure qui ne saurait se résumer à une histoire de tendances et d'apparences si l'essentiel n'était pas respecté : la qualité de notre accueil, la capacité à entendre les désirs et à identifier les besoins de chaque client. Nous pratiquons aussi des examens de vue car la qualité de votre vision est au centre de notre savoir-faire.

C'est la raison pour laquelle notre choix de verrier s'est porté sur le laboratoire **Carl Zeiss Vision**, leader sur l'optique de précision grâce à leurs 170 ans d'expérience dans la recherche et l'innovation.

ZEISS